



Agustín Ibáñez y la alcaldesa, María del Mar Iglesias, destacaron la importancia del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local

El delegado del Gobierno inaugura las obras de mejora en un tramo de la antigua Nacional 629 en Limpias donde se han invertido 155.000 Euros

 Las obras se han realizado en 400 metros entre el Parador y el límite con Ampuero

24 de febrero de 2011. El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, y la alcaldesa de Limpias, María del Mar Iglesias, acompñadoas de otros miembros de la Corporación, inauguraron hoy las obras de mejora de la antigua carretera Nacional 629 a su paso por la localidad. El Ayuntamiento decidió dedicar a esta obra la mayor parte de la inversión Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local, por importe de 155.000 euros, que se completa con un programa de gasto social destinado a actuaciones en Centros Educativos y Sociales por importe de 23.161 euros.

Tanto el delegado del Gobierno como la alcaldesa destacaron la importancia que han tenidos los Fondos Estatales del Gobierno de España de 2009 y 2010 para afrontar una serie de inversiones que han mejorado notablemente la vida de los vecinos.

Las obras se han llevado a cabo en un tramo de 400 metros entre el Parador de Limpias y el límite con Ampuero que tenía el asfaltado muy desgastado y han consistido en la renovación de la capa de rodadura, mejora de las aceras, soterramientos de los servicios de electricidad y alumbrado y se han cambiado las luminarias en la zona final del tramo.

Agustín Ibáñez recordó que esta inversión ha servido para ayudar a las empresas, a las familias y a los vecinos, "especialmente a aquellos que se encontraban en el desempleo y que en algunos casos habían dejado de percibir una prestación económica y se encontraban muy necesitados".

Por otro lado, el representante del Gobierno de España señaló que los ayuntamientos han podido afrontar con la financiación de los Fondos Estatales numerosas obras necesarias que de otra manera hubieran tenido que esperar.

El delegado del Gobierno recordó que estas iniciativas representan el mayor esfuerzo de apoyo a la inversión municipal de la historia democrática de España. 13.000 millones de euros para hacer frente a la crisis en los municipios españoles, de los que más de 164 millones han sido invertidos en Cantabria.

Otro aspecto importante para Agustín Ibáñez ha sido la tramitación de los Fondos y que ha supuesto el mayor avance conocido hasta ahora en administración electrónica y gestión administrativa. "Nadie puede imaginarse el nivel de papeleo que hubiera exigido una tramitación manual de los 505 proyectos de Cantabria o los más de 31.000 en España, y el elevado coste de la misma", dijo.